

ABSTRAK

Nurul Dina Alfiyani, 2023. Peningkatan Kemampuan Mengidentifikasi Informasi dan Meringkas Isi Teks Eksplanasi Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Dua Tinggal Dua Tamu (Penelitian Tindakan Kelas pada Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri 1 Padakembang Tahun Ajaran 2022/2023). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Univeristas Siliwangi.

Mengidentifikasi Informasi dan Meringkas isi teks eksplanasi merupakan kompetensi dasar yang harus dimiliki peserta didik kelas VIII berdasarkan Kurikulum 2013 Revisi. Pada kenyataannya, peserta didik kelas VIII di SMP Negeri 1 Padakembang Tahun ajaran 2022/2023 banyak yang belum mencapai KKM. Oleh karena itu, penulis melakukan penelitian Tindakan kelas dengan menggunakan model pembelajaran Dua Tinggal Dua Tamu.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dapat atau tidaknya model pembelajaran Dua Tinggal Dua Tamu meningkatkan kemampuan peserta didik kelas VIII SMP Negeri 1 Padakembang tahun ajaran 2022/2023 dalam mengidentifikasi dan meringkas isi teks eksplanasi. Metode penelitian yang digunakan ialah metode penelitian tindakan kelas dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan tes.

Hasil pengolahan data menunjukkan peningkatan proses dan hasil belajar dari siklus kesatu ke siklus kedua. Pada siklus kesatu dalam aspek pengetahuan peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 9 orang (33%), sedangkan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 18 orang (67%). Kemudian pada siklus kesatu dalam aspek keterampilan terdapat peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 5 orang (19%), sedangkan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 22 orang (81%). Pada siklus kedua dalam aspek pengetahuan dan keterampilan nilai yang diperoleh semua peserta didik 27 orang (100%) sudah mencapai KKM.

Hasil uji Wilcoxon menunjukkan bahwa $W \text{ hiting} (0) < W \text{ tabel} (0,01)$. Data tersebut menunjukkan bahwa hipotesis tindakan penelitian ini diterima, Artinya, model pembelajaran Dua Tinggal Dua Tamu dapat meningkatkan kemampuan mengidentifikasi informasi dan meringkas isi teks eksplanasi pada peserta didik kelas VIII SMP Negeri 1 Padakembang tahun ajaran 2022/2023.